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RELATÓRIO DA ADMINISTRAÇÃO SOBRE O EXERCÍCIO DE 2021 

 

Prezados cooperados, 

 

Neste ano de 2021 encerrou-se o ciclo desta atual gestão, findamos esse triênio 

concretizando o planejamento estratégico com muitas realizações, e claro, com um enorme 

aprendizado dentro do sistema cooperativista. 

O início da gestão foi marcado por grandes expectativas para nossa cooperativa, além 

das já conhecidas responsabilidades financeiras, o entusiasmo de concretizar a obra e a 

viabilidade de nosso hospital, bem como de outros recursos próprios, quão os postos de coleta e 

adaptações nas instalações do CDU para comportar a coleta de exames laboratoriais e a 

realização de exames de ultrassonografia. Todo esse investimento na verticalização de nossa 

operadora vem objetivando agregar maior qualidade de atendimento aos nossos clientes e 

melhorias na condição de trabalho dos cooperados. Outro desafio foi o de manter nossas 

farmácias com resultados equilibrados, visto enfrentarmos um mercado cada vez mais dominado 

por grandes redes e extremamente desfavorável a nossa Unimed. Dentre as várias decisões 

importantes para concretização dos resultados, bem como, manter o desejado equilíbrio 

financeiro da cooperativa alinhado com os anseios e ganhos dos cooperados, nos impuseram 

decisões muito pouco políticas, mas que são fundamentais para se obter uma boa gestão, na 

qual se busca resultado equilibrado entre cooperativa e cooperado. 

Nesse período enfrentamos também todas as angústias trazidas pela pandemia da COVID- 

19, que agregou um maior desafio para nossa cooperativa. Pôde-se observar que o desfecho em 

gestões de outras Unimeds foram bem diferentes, pois surgiram dificuldades em garantir a devida 

assistência à saúde de seus clientes além de amargarem enormes dificuldades financeiras devido 

ao aumento do custo assistencial. Como resultado, algumas cooperativas, amargam até os dias 

de hoje dificuldades em honrar seus compromissos. 

Apesar de todos esses desafios, nossa cooperativa conseguiu progredir e melhorou todos 

os seus indicadores, aumentamos o número de clientes em 16,11%, aumentamos o faturamento 

em 27,68 %, mantivemos uma taxa de sinistro em valores bem aceitáveis, diminuímos as despesas 

administrativas e concluímos 2021 com uma taxa de lucratividade correspondente a 6,6%, e claro, 

honramos todas as obrigações financeiras e legais previstas para o período. Sem esquecer do 

cooperado, ainda foi possível majorar o valor das consultas em torno de 24% a mais do que o Rol 

da Unimed do Brasil, algo que poucas Unimeds conseguem realizar.  

Não há como deixar de agradecer, mais uma vez, a todos os profissionais da saúde que 

atuaram todo esse período no enfrentamento à pandemia, e tampouco, de expressar nossos 

sinceros sentimentos àqueles que nos deixaram neste período triste de nossa história. Foram anos 

difíceis para muitas famílias brasileiras.  Vivenciamos muitas mudanças, e não foi diferente na 
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gestão dos negócios relacionados a assistência da saúde, novas doenças, novas tecnologias, 

novas terapias, novos medicamentos e uma alteração no comportamento do cliente, o qual 

passou a dar maior relevância a sua saúde e bem-estar. Certamente, jamais voltaremos ao que 

éramos antes.  

Diante de um mundo extremamente complexo, volátil e cada vez mais dinâmico, sentimos 

a necessidade de desenvolver novas habilidades e mudar velhos hábitos para podermos 

acompanhar todas essas transformações, sem nunca esquecermos de nossos dois grandes 

protagonistas, o cliente e o cooperado. 

Não houve reorganização ou alteração no controle da sociedade, se mantendo o 

Conselho de Administração até o fechamento do Balanço. 

Para o próximo ano haverá eleições para o Conselho de Administração, aonde a chapa 

vencedora irá definir e apresentar aos cooperados seu Planejamento Estratégico para o próximo 

triênio. Este Conselho de Administração espera que continuem mantendo as medidas e ações 

que visem manter a Cooperativa em um crescimento sustentável, promovendo um equilíbrio entre 

número de prestadores e usuários dos planos, bem como manter as políticas de melhoria na 

qualidade dos serviços, valorização do cooperado, controle da sinistralidade e dos gastos 

administrativos. 

A política de destinação das sobras a ser apresentada em Assembleia Geral Ordinária em 

31 de março de 2022 será de aplicar as sobras ao Fundo Específico de Reserva para construção e 

ampliação do Hospital Unimed. Necessita de aprovação dos médicos cooperados. 

Enfim, aprendemos que para sobreviver no mundo dos negócios temos de ser flexíveis, 

adaptáveis e profissionais. Com todo o resultado obtido, nosso sentimento é de dever cumprido. 

 

 

 

 

Rondonópolis, 31 de dezembro de 2021 

 

 

 

 

 

 

Ricardo Correa Gonzales 

Diretor Presidente do Conselho de Administração 

Unimed Rondonópolis Cooperativa de Trabalho Médico 
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